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Вот они саженьи шаги семилет
ки! Ведь не прошло и года, как 
на этот заболоченный пустырь, 
раскинувшийся вдоль Елизаветин-

ОН ЧЕСТНО СЛУЖИТ НАРОДУ

Среди рабочих и инженерно- 
технических работников нашего 
управления есть немало активных 
рационализаторов, вносящих боль
шой вклад в общее дело экономии 
металла и других материалов. 
План 1960 года по экономии от 
рационализаторских предложений 
в размере 400 тысяч рублей был 
выполнен на 103,5 процента. В
рационализаторском 
принял участие 31

движении
человек,

есть каждый седьмой член
то 

кол-

ной благодаря творчеству рацио
нализаторов управления.

Три ценных предложения подал 
в истекшем году сам Николай Се
ливерстович. В частности, по его 
предложению изменена обвязка 
калориферов с уменьшением диа
метров задвижек на площадке ин
ститута физики. Активно участ
вуют в рационализаторской дея
тельности трудящиеся участка 
прораб Иннокентий Георгиевич

Селезнев, рабочие Иван Федоро
вич Колесников и Галила Хали
мович Кинжибаев.

Рационализаторы управления 
продолжают свою работу. В но
вом году уже подали предложе
ния Кретов, Лоскутников и про
раб Константин Иосифович Мя- 
конький.

3. САВИ КОВА, 
инженер СМУ-2 треста 

«Уралсантехмонтаж».

НелёгкйЙбыло Ивану Ильичу 
Тихонову и его супруге матери- 
героине Екатерине Тимофеевне, 
колхозникам Ульяновской обла
сти, растить и воспитывать ше-. 
стерых сыновей и четырех доче
рей. А тут Великая Отечествен
ная война.

Ушел на фронт Иван Ильич. 
Служил он в империалистиче
скую, служил в гражданскую, 
не обошла стороной и Отечест
венная. А вместе с отцом ушли 

। и сыновья Михаил, Павел и 
, Степан, ушла и дочь Паша. В 
, боях за Родину против немец- 
। ких фашистов пали смертью 
( храбрых лейтенант Михаил и 
, рядовой Павел Тихоновы. С по- 
I бедой вернулись домой глава 
> семьи, сержант Прасковья и 
) лейтенант Степан Тихоновы.
[ Как ни трудно было, но за- 
' мечательных сыновей и дочерей 
: воспитали Тихоновы. Одни из 
! них работают на заводах, дру- 
! гие ■— на стройках, третьи вы- 
! ращивают богатые урожаи.
) Сергей Иванович — один из 
) младших сыновей Тихонова из- 
> брал своей профессией плотниц- 
> кое дело. Восемь с лишним лет 
> тому назад прибыл он в Сверд- 
> ловск, начал работать здесь 
> плотником, с 1955 года руково- 
> дит бригадой в строительном 
> управлении № 15 треста «Жил- 
{ строй».
£ — Прижился у нас Сергей
г Иванович, ■— говорят о нем в 
: управлении. — Семьей обзавел- 
г ся. Хорошую квартиру получил, 
г Да и специалист он замечатель- 
Г ный, любое дело ему по плечу. 
) Что верно, то верно. Сейчас 
) в бригаде Сергея Ивановича 13 
) человек. Это не только 13 ква- 
) лифицированных плотников, но 
Ь и столько же опытных масте- 
> ров столярного дела, столько 
> же стекольщиков.
г В совершенстве познал свою 
’ профессию Сергей Иванович.

Да и в бригаде у него подобра
лись тоже замечательные спе
циалисты, такие как Всеволод 
Владимирович Большаков, Иван 
Иванович Смирнов...

В спокойной семейной обста
новке протекает наша беседа с 
Сергеем Ивановичем Тихоно
вым — кандидатом в депутаты 
Свердловского городского Со
вета по 378 избирательному ок
ругу. Лишь изредка ее преры
вает маленький сынишка Юра, 
который нет-нет да и тянется 
на руки к отцу.

Не спеша Сергей Иванович

говорит о том, что вот уже вто
рой раз коллектив строителей 
оказывает ему большое дове
рие, выдвигая кандидатом в де
путаты городского Совета, рас
сказывает о своей депутатской 
работе.

Как-то, вспоминает
он, — произошел такой случай. 
В полуподвальной комнате по 
улице Бажова проживала одна 
из моих избирательниц. Случи
лось, что весной ее комнату за
лило водой. Жить там дальше 
стало невозможно. Пришлось 
вмешаться, поднять на ноги ра
ботников райисполкома и город
ского Совета. Вскоре пожилая 
женщина получала хорошую
квартиру 
доме.

Сейчас

в благоустроенном

депутата беспокоит
судьба 70-летней Татьяны Ге
оргиевны Санатиной, которая 
30 лет живет на квартире, те
перь малопригодной для жилья.

•— Надо обязательно помочь
старушке, говорит
Иванович. — Ведь это 
путата.

Сергей 
долг де

Депутат Тихонов
строительной комиссии

член 
горис-

полкома. По поручению комис
сии он осуществлял контроль за 
строительством широкоэкран
ного кинотеатра «Мир», стан
ции скорой помощи и ряда дру
гих объектов. И нужно ска
зать, что со своими депутатски
ми обязанностями справлялся 
хорошо, оправдал доверие наро
да, своих избирателей.

— Служение народу — для 
меня превыше всего, — говорит 
Тихонов. — Да и ребята у меня 
в бригаде подобрались такие, 
что все имеют общественные 
нагрузки, хорошо их выпол
няют. Всеволод Владимирович 
Большаков — член пострайко- 
ма и председатель жилищно-бы
товой комиссии, Юрий Моков— 
член постройкома, секретарь ко
митета ВЛКСМ управления, ак
тивный спортсмен, Дмитрий 
Степанович Беспятых — обще
ственный инспектор охраны 
труда, Анатолий Бронников — 
запевала спортивных дел...

То, что члены бригады приоб
щаются не только работать, но 
и жить по-коммунистически, 
честно выполнять любое обще
ственное поручение, большая 
заслуга Сергея Ивановича.

Такие, как Сергей Иванович, 
всегда оправдают доверие наро
да, будут честно служить ему.

А. ИЛЬИН.
лектива является сейчас рациона
лизатором.

Особенно хочется отметить за
мерщика Николая Гавриловича 
Кретова. Это один из активней
ших наших рационализаторов, ко
торый уже на протяжении не
скольких лет систематически вно
сит большое количество ценных 
предложений. В 1960 году он по
дал восемь предложений. По его 
мысли изменена подводка кон- 
денсатопровода от калориферов, 
что дает экономию дефицитных 
газовых труб и т. д.

В этом году Николай Гаврило
вич также подал два рационали
заторских предложения, которые 
вскоре будут рассматриваться.

114 тысяч рублей экономии 
было получено в 1960 году благо
даря предложениям прораба Бо
риса Иосифовича Сметаны. Толь
ко изменение системы вентиляции 
при оборудовании прядильного 
корпуса камвольного комбината 
позволило сэкономить листового 
железа на 30 тысяч рублей'

Особенно активно участвует в 
рационализаторской работе кол
лектив участка № 2, которым ру
ководит Николай Селиверстович 
Лоскутников. Из сорока постоян
ных рабочих участка рационали
заторами являются восемь. За год 
рационализаторы участка помог
ли сэкономить материалов на 208 
тысяч рублей, то есть больше по
ловины всей экономии, получен-

Смотр соревнования за звание коммунистических

КОЛЛЕКТИВ ИДЕТ ВПЕРЕД
— Хорошие у нас люди в сборочном переделе! Одна только 

бригада Тарасова что стоит. В ней все, как на подбор, старатель-
ные, добросовестные, да вы зайдите туда,—посоветовали 
конторке деревообделочного цеха № 2.

И вот мы в сборочном. Цех встретил разноголосым 
станков и стуком молотков. До конца смены оставалось 
немного, но люди трудились напряженно.

нам в

пением
совсем

А вот и бригадир Александр Федорович Тарасов. Он беседует с 
Николаем Григорьевичем Шабалиным, которому передает вторую 
смену.

— Ого! Порядочно вы сделали, — воскликнул Николай Гри
горьевич, оглядывая аккуратно сложенные оконные блоки. II шут
ливым тоном добавил: — А нам хоть работы осталось?

— Дел хватит и вашей смене,—отвечал Тарасов.—Надо со-
брать по крайней мере 140 блоков, да сто форточек. И еще 
вес зачистить у створок. Мы сделали примерно столько же.

Покончив со сдачей смены, Александр Федорович Тарасов 
сказал о делах своей бригады.

— Раньше в цехе было много неполадок. Ведь работали

про-

рас-

сто-
ляры-сборщики звеньями. И план-задание распределяли между 
звеньями поровну. Каждому столяру за смену приходилось вы
полнять уйму операций: и намазать шипы клеем, и собрать детали,
и сжать их, просверлить отверстия для нагелей, словом, 
необходимо делать при сборке столярных изделий.

Механизмов же в цехе—ограниченное количество, 
около них создавались очереди. Терялось драгоценное 
время.

все, что

Нередко 
рабочее

Сейчас же в цехе существует единая сквозная бригада, которая 
выполняет все операции, начиная со сборки деталей и кончая 
установкой скобяных изделий. Введена единая поточная линия. И 
люди бригады расставлены по потоку. Четверо столяров занимают-

ся сборкой оконных переплетов, двое стоят на зачистке изделий, 
затем изделие поступает на фрезерный станок для отборки притво
ров и выборки гнезда для форточки и обгонки самих переплетов 
по шаблонам. Таким образом, изделие проходит через несколько 
рук...

С большой теплотой Александр Федорович рассказывает о луч
ших людях бригады. Это Виктор Михайлович Четвериков—столяр- 
универсал. В основном он занимается сборкой оконных переплетов, 
но если требуется, то он встает на зачистку изделия или подгонку 
форточек, либо на навеску пролетов.

Старательно трудятся и столяры Геннадий Обметкин, Анатолий 
Черенков. По ним стремятся равняться и молодые столяры Алек
сандр Назаров, Виктор Ларин. Владимир Рыжов.

Но главное—столяры не топчутся на одном месте. Они посто
янно совершенствуют свою специальность, повышают свой обще
образовательный уровень. Федор Солодянкин, например, учится в 
десятом классе. Владимир Меньшиков и Владимир Недопекин—в 
техникуме, а бригадир тов. Тарасов—в политехническом институте.

Столяры вступили в соревнование за звание коллектива ком
мунистического труда. Решили работать, жить и учиться по-ком
мунистически, взяли на себя повышенные социалистические обяза
тельства. Все говорит о том, что они стремятся добиться почетного 
звания. И сейчас дела неплохи: выработка 110—115 процентов, 
дисциплина в бригаде хорошая. Только вот с учебой некоторым 
нужно подтянуться. Это понимают и сами столяры.

Рабочие говорят о том, что руководителям цеха нужно побеспо
коиться о механизмах, особенно о вайме.

Хочется верить, что руководители второго цеха прислушаются 
к просьбам столяров и позаботятся о том, чтобы их обеспечить 
всем необходимым.

А. СМИРНЫХ.



ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ Агрономическая, 39-а:Коммунисты обсуждаютрешения
Коллектив 89 треста давно 

уже шефствует над Скатинским 
и Орджоникидзевским совхозами, 
оказывая им помощь. Только в 
прошлом году, например, в Ска- 
тинском совхозе коллектив девя
того управления построил птич
ник на 10000 голов. Строите
ли управления Л1? 7 построили 
для Орджощщидзевского совхоза 
четырехквартирный и 66-комнат
ный дома.

Однако задача дальнейшего 
развития сельского хозяйства 
требует усилить шефскую помощь 
совхозам. Вот почему партийная 
организация, обсуждая на своем 
собрании итоги январского Пле
нума ЦК КПСС, поставила вопрос 
о шефстве.

Выступавшие на собрании ком-
мунисты признали, 
помогают своим

что они мало 
подшефным в

укреплении кадров, налаживании
культурно-просветительной
спортивной работы на селе. Шел 
также разговор о том, что мало 
еще сделали строители, чтобы 
увеличился выпуск мяса и моло
ка в совхозах.

Пленума
На партийном собрании был 

утвержден план мероприятий по 
оказанию шефской помощи сов
хозам в 1961 году. В частности, 
решено Орджоникидзевскому сов
хозу помочь в строительстве ко
ровника на 100 голов, построить 
овощехранилище на 500 тонн, а 
также оказать помощь в строи
тельстве двух восьмиквартирных 
домов. Скатинскому совхозу будет 
построен птичник и цыплятник 
на 200 голов каждый, столовая 
на 50 мест. Шефы примут учас
тие в строительстве коровника. 
Решено также направить в сов
хоз механизаторов на время убор
ки урожая, обучить ряд рабочих 
совхоза строительным специаль
ностям.

Конкретные мероприятия наме
чены по оказанию помощи в орга
низации культурно-просветитель
ной работы.

Собрание предложило предсе
дателю объединенного построй
кома тов. Боброву при подведении 
итогов соревнования между стро
ительными управлениями учиты
вать, как выполняются обязатель
ства по шефству.

---------------__ $

ХОРОШО ЗДЕСЬ ЖИВЕТСЯ!
Вспоминая прошлое

Два года назад в «Сверд
ловском строителе» была опуб
ликована статья «Беспризор
ное общежитие». В нем шла 
речь о пятиэтажном здании 
по Агрономической улице, 
39-а. Руководители треста 

«Южгорстрой» передавали его 
в ведение треста «^ралтранс- 
спецстрой». Неприглядная кар-

сомол в годы гражданской
и Отечественной воин»,
ликие русские полководцы 
герои гражданской войны».

Возле окон цветы.
...Кто-то сел за пианино.

«Ве- 
и

И

Бесхозяйственность
Под таким девизом было 

проведено собрание членов по
стоянно действующего произ
водственного совещания строй
управления № 8, руководит ко
торым начальник планового 
отдела И. А. Мартюшев.

Совещание признало, что 
план по снижению стоимости 
строительства в 1960 году сор
ван в результате бесхозяйствен
ного отношения к хранению и 
использованию строительных 
материалов. Наглядно это пока
зала проверка на местах.

Так, например, на участке 
тов. Малкина было обнаружено

На стройках 
Родины

вон со стройки! 
десять кубометров заморожен
ного раствора. Дверные блоки 
и железобетонные перемычки 
свалены в кучу, вместе с мусо
ром со стройки вывозят кир
пич, арматура ржавеет под от
крытым небом, битум завален 
мусором и битым кирпичом.

Не ; лучше порядки и на 
участке тов. Головашова. Дре
весно-волокнистые плиты уло
жены прямо на земле и пере
ломаны, силикатный кирпич в 
штабель не укладывается, мет
лахская и стеклянная плитка 
занесены снегом, армированное 
стекло уложено плашмя и 
транспортируется бульдозером, 
древесно-волокнистой плитой 
топят котлы для варки биту
ма.

Все эти факты безобразного 
отношения к охранению и ис
пользованию строительных ма
териалов стояли в центре об
суждения постоянно действую
щего производственного совеща
ния. В своих выступлениях ра
бочие и инженерно-технические 
работники заявили: такого бес
порядка нельзя больше терпеть. 
Участники совещания наметили 
мероприятия по борьбе с бес
хозяйственностью.

Н. ВАРАКСИН, 
председатель постройкома 

восьмого управления.

тина была в то время: к 
житию не подойти, везде 
ты траншеи. Здание не 
монтировано, в комнатах 
В большом помещении,

обще- 
нары- 
отре- 

грязь.
отве-

денном под красный уголок, 
один диван да несколько поло
манных табуреток.

Между южгорстроевцами и 
трансспецстроевцами шли спо
ры. Старые хозяева не хотели 
побелить комнаты, закончить 
отделку здания снаружи, хотя и 
обязаны были сделать это. Не 
спешили с приемкой и новые 
хозяева. . Редко ступала сюда 
нога руководителей из треста 
«Уралтрансспецстрой».

Убого и сиротливо выглядело 
тогда на большом пустыре ог
ромное здание. Скучно и неуют
но было в нем. Так было...

Это для молодежи

мы слышим мелвдию «Ураль
ской рябинушки».

Многолюдно бывает по вече
рам в красном уголке. Здесь 
читаются лекции, проводятся 
беседы, устраиваются вечера 
отдыха и танцев. Хорошо по
танцевать под звуки радиолы 
или под аккомпанемент двух 
баянов, которыми располагает 
общежитие.

Иногда играет духовой ор
кестр. 'Инструменты для него 
приобрел объединенный пост
ройкой. Ну, а желающие за
ниматься нашлись быстро.

Многое делают объединен
ный постройкой и руководители 
19 управления для того, чтобы

Деятельным помощником 
воспитателя является культг 
бытсовет, который возглавляет 
помощник машиниста экскава
тора Николай Стадник, Они 
вместе обсуждают план куль
турно-массовых мероприятий, 
вместе присуждают переходя
щие призы лучшим комнатам.

Вместе с воспитателем чле
ны культбытсовета организуют 
досуг молодежи: лекции, бесе
ды, вечера. Только за послед
ние два месяца в общежитии 
было прочитано три лекции о
международном положении«

...Минуя Мясокомбинат,
трамвай делает очередную оста
новку. По правую сторону ли-
дии высятся 
жилые дома.

многоэтажные
Их

строители трестов
возвели

«Южгор-
строй» и «Жилстрой». Строи
тельство продолжается. День 
и ночь здесь горделиво разво
рачивают свои стрелы мощные 
башенные краны, один за дру
гим движутся сюда панелевозы.

А вот и пятиэтажное обще
житие трансспецстроевцев. Как 
неузнаваемо изменилось оно. Во 
всем видна забота хозяев. 
Всюду чистота, уют. Невольно 
хочется познакомиться с тем, 
как здесь живут 360 юношей 
и девушек.

Вот красный уголок. В нем 
новые полумягкие стулья, не
сколько диванов, покрытых бе
лоснежными чехлами, два те
левизора. На столах свежие га
зеты, журналы.

Хорошо оформлены стенды: 
«Контрольные цифры развития 
народного хозяйства СССР на 
1959—1965 годы», «Навстре
чу XXII съезду КПСС», «Ком-

хорошо жила молодежь 
щежитии, чтобы здесь 
уют, чистота, культура.

в об- 
были

Очень важно, что рабочие 
могут всегда пользоваться дву
мя сушилками, прачечной, ка
мерой хранения, электротитана
ми.

Участники художественной 
самодеятельности общежития 
выступают не только в своем 
красном уголке. Они давали 
концерты во Дворце культуры 
имени Горького, в общежитии 
89 треста, в школе-интернате 
на ВИЗе, выступали перед из
бирателями. Сейчас подготав
ливается новая программа ко 
дню 8 Марта. Концерт состоит
ся во Дворце культуры им. 
Горького перед уралтрансспец- 
строевцами...

Спасибо вам,
Любовь Васильевна

...До позднего вечера можно 
видеть в общежитии Любовь 
Васильевну Бобылеву. Три го
да работает она здесь воспита
телем. Имея педагогическое 
образование, она полностью от
дается благодарной работе с 
молодежью. И в том, что за 
последние два года неузнаваемо 
изменилось общежитие, ее 
большая заслуга.

По штату здесь положено 
два воспитателя, а Любовь Ва
сильевна два года трудилась од
на, работала, не считаясь с 
временем.

Преподаватель географии А. В. 
Иванова прочитала лекцию о 
Финляндии, где она побывала 
как турист. Часто с лекциями 
выступали врачи.

А культпоходы! Молодежь в 
этом году побывала в театре 
музыкальной комедии, где 
слушала «Свадьбу в Малинов
ке» и «Летучую мышь», в дра
матическом театре смотрела 
спектакль «Высшее существо». 
В каждом культпоходе прини
мает участие по 30—40, а иног-
да и 
этом 
теля

В 
своя

более человек. И во всем 
большая заслуга воспита- 
Бобылевой.

общежитии выпускается
стенная

Хороший 
вокруг себя 
постоянно во

и фотогазеты.
актив сколотила 
воспитатель. Ей 

всем помогают
землекоп Мария Феростьянова, 
начальник штаба дружины, по
мощник машиниста экскаватора 
Марк Костюков, Николай Фи- 
ленков, Алексей Жерихов, 
Леонид Галкин и многие дру
гие.

— Спасибо вам, Любовь Ва
сильевна, за заботу о нас,— 
часто говорят воспитателю 
юноши и девушки.

Сейчас в общежитии два 
воспитателя. Вот уже шесть 
месяцев работает здесь комсо
молка Надежда Николаевна 
Степанова. Заботливый чело
век и комендант Аркадий Се
менович Райгородский. Много 
внимания к своему общежитию 
проявляют руководители 19 уп
равления и объединенного по- 
стройкома треста «Уралтранс- 
спецстрой».

Коллектив стремится сделать 
общежитие образцовым, луч
шим среди общежитий строи
тельных организаций города.

Успеха вам, товарищи!
А. САФОНОВ.

Объектам производственной базы—„Зеленую улицуБЕЗ ЧЕРТЕЖЕЙ И МАТЕРИАЛОВ
Много лет трудится на 

новостройках Сталиногорска 
бригадир комплексной брига
ды строительного участка 
№ 2 Д. М. Бартенев.

Партия и правительство 
высоко оценили заслуги 
знатного строителя, присво
ив ему звание Героя Социа
листического Труда.

Д. М. Бартенев был деле
гатом XXI съезда КПСС. 
Вернувшись из Москвы, он 
решил, что его бригада 
должна работать еще лучше, 
и начал соревноваться за 
право именоваться бригадой
коммунистического 
Дружный коллектив 
телей добился этого 
ного звания.

На снимке: Д. М.

труда. 
строи- 
почет-

Барте-
нев производит отделочные 
работы в 120-квартирном 
доме.

ЧЕРЕМУШКА 
«УХОДИТ» ПОД ЗЕМЛЮ

В Москве У конечной ос
тановки маршрута трамвая 
№ 35 с каждым днем все 
более глубоким становится 
огромный котлован. Строи
тели треста горнопроходче
ских работ «Главмосстроя» 
готовятся к тому, чтобы 
проложить новое русло для 
извилистой речки Черемуш
ки. Скрро она потечет по 
прямому каналу, который 
пройдет на восьмиметровой 
глубине.

Речка скроется под землю. 
А над ней вырастут новые 
жилые дома.

В МАГАДАНЕ
Магаданские Черемушки. 

Так называют магаданцы 
новый жилой квартал, кото
рый поднимется в недале
ком будущем на пустыре 
около бухты Нагаева. Квар
тал будет застраиваться ме
тодом свободной планировки 
как самостоятельный микро
район. Уже сдан в эксплуа
тацию один из 20 много-

Спустя месяц должен вступить 
в строй завод ячеистых бетонов 
на Шарташе. Здесь у сантехни
ков осталось не так много дел. 
Нужно закончить обвязку авто
клавов и регистров под полами 
главного корпуса, завершить 
монтаж водопровода и устрой
ства для подачи сжатого воз
духа на складе цемента и т. д. 
Со всей этой работой 16 сантех
ников, которые заняты сейчас 
на площадке «ячейки», легко мог
ли бы справиться . уже к 15 
марта.

Но недаром за объектом прочно 
укрепилась слава стройки, кото
рой никто не занимается. Даже 
сейчас, за месяц до сдачи, здесь

все еще не решен ряд важных 
вопросов, без которых мы попрос
ту не имеем возможности рабо
тать.

Взять хотя бы ту же обвязку 
автоклавов. Арматура, которую 
должен выдать заказчик, все еще 
отсутствует. Неожиданно воз
ник вопрос об отказе от автома
тики и приспособлении автокла
вов для ручного труда. Конечно, 
в этом случае можно сдать завод 
даже не имея всего запроектиро
ванного оборудования. Но отка
зываясь от автоматики, заказчик, 
завод имени Ленинского комсо
мола, должен обеспечить такие 
детали, как, например, стальные 
задвижки, необходимые при руч-

—---------------------------------- ----- 1 этажных домов «Магадан-
СВЕРДЛОВСКИИ СТРОИТЕЛЬ ских Черемушек».
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КРУПНЕЙШИЙ В МИРЕ
Крупнейший в мире неф

тепровод Туймазы—Иркутск 
уже дошел до Красноярска; 
завершены основные работы 
на участке от Новосибирска 
до Енисея. По болотам и 
глубоким снегам, через ре
ки и торы пробивались 
строители. Более 2,5 мил
лиона кубометров грунта 
вынули они, сварили более 
700 тысяч стыков, построй-

ной работе. А к 
стальные флянцы, 
не выдают.

Кроме того, при

НМЛ» нужны 
которых нам

отказе от ав-

ли десятки 
ружений, 
ловную 
станцию.

подсобных соо- 
крупнейшую го- 
перекачивающую

Строители уходят дальше 
на восток.

тематического режима работы ав
токлавов необходимо новое про
ектное решение всей обвязки.

Все еще нет проекта сантехни
ческих работ на станции пере
качки и для подключения тепло
сети к дробильно-помольному от
делению.

Проекты для таких объектов, 
как бункера подогрева, пересып
ка № 3 и ряд галерей, были по
лучены только вчера. О безот
ветственности проекта из «Урал- 
промстройпроекта» можно садить 
по тому, что в итоге выдан ста
рый проект, разработанный еще 
в 1956 году для заводов железо
бетонных изделий. Для чего же

его столько времени задержива
ли?

Совершенно нет у нас катаных 
труб диаметром в 89 миллимет
ров и радиаторов, необходимых 
в связи с перепроектированием.

Нелепое положение создается и 
с теплоснабжением главного кор
пуса. Сантехнические работы, на 
которые все время ссылались 
строители, мы выполнили. Но теп
ло в корпусе пускали трижды и 
все напрасно. То оказался не
исправным котел, то опять в ко
тельной непорядки, то, наконец, 
когда тепло еще раз пустили, пар 
поступал все-таки с перебоями и 
трубы несколько раз заморажи
вались.

Но и при нормальной работе 
постоянной схемы отопительной 
системы тепла б корпусе недос
тает. Ведь расчет теплоснабжения 
предусматривает также и работу 
автоклавов. Мы пошли навстречу 
строителям и установили в кор
пусе по их просьбе шесть допол
нительных агрегатов. И что же? 
Строители отказываются оплатить 
эту работу, ссылаясь на заказчи
ка, а заказчик пожимает плечами, 
считая, что тепло нужно только 
строителям, которые работают 
в корпусе.

А ведь до сдачи остались счи
танные дни. Неужели хотя бы 
в последний месяц нельзя добить
ся порядка на этой площадке.

Н. БОЙКО, 
главный инженер СМУ-2 

треста «Уралсантехмонтаж».



УЖЕ не первый год строи
тели жалуются на со
вершенно недопустимые 

недостатки в планировании. Го
довые планы доходят до управ-
лений, как правило, с
ниями, составляются

запозда-

А как у вас 
планируют?

тельно-монтажных работ не как 
отписку, а как серьезный, обя
зывающий документ, мы долж
ны йопросту развести руками: 
ни. на одном пусковом объекте

нии года 
ляются 
раз.

по нескольку ОРИЕНТИРУЕМСЯ
окончание работ планом 

предусмотрено.
Конечно, 

что, как и

не

В прошлом году, 
например, план строи
тельно-монтажных ра
бот, установленный управлению 
№ 3, пересоставлялся семь

по разговорам и слухам
году, 
один 
что в 
время

план 
раз 

него

нам ясно, 
в прошлом 
будет не 

меняться, 
будут все

вноситься пись-

Девушки молчат. Они 
! чувствуют себя винова-

ТАГИЛЬСКАЯ ТЕОРИЯ
' лись, разряды имеют, а

И МЕСТНАЯ ПРАКТИКА } Штукатуры называется!
Стыдно...

раз. И в результате всех изме
нений и скачков как в сторону 
уменьшения, так и в сторону 
увеличения программы к концу 
года он достиг примерно того 
же размера, что и в начале. 
В январе план составлял 32 640 

- тыс. рублей, в декабре—32 100 
тысяч в старых деньгах. А на 
протяжении года его то увели
чивали почти до- 34 миллионов, 
то уменьшали почти до 30. За
чем же вся эта игра?

Характерно, что последнее 
изменение, касавшееся, прав
да, не общей величины програм
мы, а только перераспределения 
средств по объектам, посту
пило уже после того, как мы 
составили и отправили в трест 
годовой отчет. Есть ли в этом 
какой-нибудь смысл?

Не изменилось положение и 
в текущем году. 23 января мы 
получили годовой план строи- 

. тельно-монтажных работ, но 
пользоваться им нет возможно
сти. Я не знаю, кто занимался 
этим, с позволения сказать, 
планированием. Но совершенно 
очевидно, что составляющие 
«план» люди не дали себе труда 
сколько-нибудь серьезно поин
тересоваться положением дел 
и наобум ставили в графу ту 
или иную цифру.

Приведу примеры, касающие
ся наших наиболее значитель
ных пусковых объектов.

Пусковым объектом 1961 го 
да считается, например, радио
релейная башня. Естественно, 
что для пуска надо выполнить 
все оставшиеся на 1961 год ра
боты. В новых деньгах их стои
мость составляет 47 330 руб
лей. Договор на эту сумму и 
предлагает заключить заказчик, 
проставивший ее в титульном 
списке. Финансированием рабо
ты тоже обеспечены. Но вот 
странное положение: в получен
ной из треста № 33 программе 
стоимость всех годовых строи
тельно-монтажных работ на пло
щадке башни определена 
лишь... в 8 тысяч рублей. Соб
ственно говоря, работы на эту 
сумму мы выполнили примерно
к моменту получения плана.

В такое положение ставит 
нас полученный в январе план.

И дело не только в ошибке с 
башней. В программе этого года 
суммы, запланированные для 
пусковых объектов, совершенно 
не соответствуют размерам ра
бот, необходимых для оконча
ния строительства. По всем 
сдаточным объектам программа 
серьезно расходится с титуль
ными списками.

Нам, например, неоднократ
но подчеркивали важность ско
рейшего завершения работ по 
сооружению цеха капитального 
ремонта тракторов для треста 
«Уралспецстрой». Этот объект 
называют первоочередным. Но 
программа работ для цеха и 
жилого дома «Уралспецстроя» 
(тоже пускового объекта этого 
года) составляет лишь 160 ты
сяч рублен. А титульный спи
сок предусматривает необходи
мые для окончания строитель
ства работы на сумму 249 ты
сяч.

Для сооружения и сдачи в 
эксплуатацию жилого дома 
№ 31 в пятом квартале план 
предлагает выполнить работы 
на 90 тысяч рублей. А в титуль
ном списке указывается сумма 
в 134,3 тысячи.

Имелось в виду, что в 1961 
году будет, наконец, завершено 
непомерно затянувшееся соору
жение клуба глухонемых. До 
сих пор этот объект финансиро
вался как переходящий. Теперь, 
наконец, общество глухонемых 
располагает необходимой для 
окончания работ суммой в 173 
тысячи рублей. Кажется, все в 
порядке. Нет, опять неладно. 
Планом на этот объект преду
смотрены лишь 160 тысяч. Для 
чего? Чтобы из-за пустяка рас
тянуть сооружение этого и без 
того «бородатого» объекта еще 
на год? Ведь иначе никак 
нельзя понять это расхождение.

Даже со сдающимся в пер- 
вом квартале 76-квартирном до
мом на Кузбасской улице по
ложение все еще. не ясно. Вме
сто необходимых 223 тысяч 
рублей план предусматривает 
для этого объекта лишь 147 
тысяч.

правки 
ченного

менные и устные по- 
и к декабрю от полу- 
в январе плана ничего

не останется.
Но ошибочность планирова

ния уже сейчас является серь
езной помехой в нашей работе. 
План не дает возможности опре
делить предстоящий объем ра
бот, своевременно провести не
обходимые мероприятия. Мы 
все еще не имеем возможности 
заключить договор хотя бы с 
одним из субподрядчиков. Ведь

ЕВУШКИ вместе закан
чивали строительное учи
лище в Нижнем Тагиле. 

Вместе приехали в Свердловск. 
Сейчас все двадцать пять рабо
тают штукатурами в «Отдел- 
строе» 33 треста, в одной брига
де. Работают уже полгода.

— И как, нравится?
Девушки задумываются. Отве- 

ртить, видимо, не так просто. 
Профессию они, конечно, выбра-

для этого 
определить 
подрядных

Словом,

необходимо заранее 
объемы работ суб

организаций.
коллектив управле-

ния заканчивает уже второй ме
сяц работы, не имея никакого 
представления об объеме работ, 
который фактически надо будет 
выполнить. Все основано на слу
чайных разговоров и слухах, 
которые кладутся в основу пла
нирования работ на площадках. 
Многочисленные субподрядчики 
не знают, что делать. Заказчики
не знают, чего от нас ждать.
что мы можем сказать им?

М. РЕЙТЕР, 
начальник планового 

отдела управления № 3.

А

Всего в январе выполнено ра
бот на 9 700 рублей, то есть 
больше, чем это предусмотрено 
всем годовым планом. В февра
ле еще столько же. Что же де
лать теперь? Бросать работы? 
Но ведь объект пусковой. Про
должать их? Но управление не 
имеет права выполнять на объ
екте работ больше, чем это пре
дусмотрено планом.

А уже сданный дом 
пятом квартале! Ведь 
что весной здесь надо 
большие работы по 
ройству. А из каких

№ 9 в 
известно, 
провести 
благоуст- 
средств?

Ведь план вообще умалчивает 
об этом объекте.

Как видим, рассматривая вы
данный нам годовой план строи

ли сами. И когда 
что особенное не
А все-таки...

— Трудно тут... 
дым...

— Не учат нас...
— А заработок? 

вешь на такой?
Заработок, что и 

большой. Бригада 
которой работают

ехали, ни на 
рассчитывали.

Го холод, то

Разве прожи-

говорить, не- 
Полищука, в 
девушки, ян-

варское задание выполнила всего 
на 68 процентов. Вот и получи
лось, что штукатур второго раз
ряда, не пропустивший ни одного 
дня, заработал 48 рублей, тре
тьего разряда — 53 рубля. А раз
ряда выше третьего никто из де-
в ушек не имеет.

— Я вот на 
брала, так мне 
осталось...

— А почему

неделю отпуск, 
вовсе ничего не

же вы все-таки
норму не выполняете? Ведь 
больше половины сделали!

' —в

Не последняя 
большой работе

чуть

роль в 
по ре
театраконструкции 

музыкальной комедии 
и кинотеатра «Совки- 
но» принадлежит Ни
не Рябчиковой. Она
управляет мощным ба
шенным краном на 
этой стройке. Нина 
опытный крановщик и 
очень чуткий отзывчи
вый человек. А это 
нравится строителям. 
Хотя Нина всегда вы
соко над стройкой в 
кабине своего крана, 
а строители внизу, они
очень хорошо 
мают друг друга.

пони-

Растут стены. Все 
выше и выше под
нимаются вместе с ни
ми каменщики. А Ни
не от этого весело: те
перь строители совсем 
рядом с ее кабиной, 
даже иногда можно и 
словечком перебро
ситься, а главное ско
ро и стройке конец. И 
пойдут свердловчане 
в новый театр, а Ни
нин кран будет уже 
где-то далеко на дру
гой стройке.

Фото Я. Кунина.

БЕЗ ОБОРУДОВАНИЯ ПРОИЗВОДСТВЕННУЮ БАЗУ НЕ РАСШИРИШЬ
Большие объемы промышленного и жилищного строительства, 

которые приходится выполнять «Свердловскгорстрою», требуют 
быстрейшего решения вопросов, связанных с развитием собствен
ной производственной базы. Ведь сейчас важно обеспечивать наши 
тресты совершенными деталями и конструкциями, применение ко
торых позволило бы свести строительные работы, в основном, к 
сборке и монтажу.

Управление «Свердловскгорстрой» в текущем году должно за
вершить строительство и ввести в эксплуатацию завод изделий из 
ячеистого бетона. Причем этот завод, после некоторой реконструк
ции, должен начать выдавать продукцию из золопенобетона. Пред
стоит также ввести в эксплуатацию вторую очередь завода крупно
панельного домостроения, построить полигон напряженно-армиро
ванных конструкций и базу механизации.

Как же обстоит дело с укомплектованием указанных объектов 
необходимым оборудованием, приборами и автоматикой?

Пока что плохо. Несмотря на то, что строители закончили 
компрессорные помещения на заводах крупнопанельного домостро
ения и ячеистых бетонов, до сих пор здесь не начата установка 
восьми стационарных компрессоров. А не начата потому, что их 
нет. Из-за отсутствия компрессоров и рессиверов не решены вопро
сы сдачи и объектов пневмоподачи и механизации складов инерт
ных материалов, а также подачи бетонной смеси.

В течение года не решается вопрос обеспечения этих предприя

тий таким необходимым оборудованием, как пенобетономешалки, 
шлакомешалки, бетономешалки, автоматические дозаторы воды и 
инертных. Нет сварочного оборудования, отопительных агрегатов, 
кабельной продукции, оборудования промышленной вентиляции, 
приборов КИП и автоматики.

Заводу крупнопанельного домостроения крайне необходима 
многоэлектродная сварочная машина. Уже два года ведутся .разго
воры о ней, но все бесполезно. Не предвидится получение такой 
машины и в нынешнем году.

Большую тревогу вызывает отсутствие мостовых кранов и под
весных кран-балок, нужных для новых производственных пред
приятий. Когда они будут нам выделены, тоже не ясно.

Не решен вопрос поставки необходимого количества конвей
еров и оборудования пневмотранспорта, башенных кранов-погруз
чиков для завода крупнопанельного домостроения.

Укомплектование оборудованием объектов собственной произ
водственной базы «Свердловскгорстроя» находится под угрозой 
срыва. Управление строительства совнархоза совместно с управле
нием оборудования должны в ближайшее время рассмотреть все 
эти вопросы и решить их положительно. Без их помощи нечего и 
думать о вводе в эксплуатацию второй очереди завода крупно
панельного домостроения, завода ячеистых бетонов, крытого поли
гона и базы механизации.

Л. АБАИМОВ, инженер.

Но стыдно должно 
быть не только и не столько этим 
семнадцати- и восемнадцати лет
ним девушкам, сколько пожилым 
дядям из 33 треста, которые все 
время жалуются на нехватку ра
бочей силы, но до сих пор не 
научились правильно организовы
вать труд отделочников.

Весь январь девушки штука
турили дом № 9а в пятом квар
тале Втузгородка.

— Даже работать нельзя было. 
Дым всех выкуривал. Отопления 
не провели, а топили почему-то 
не ночью, а только днем, когда 
все тут... И хоть бы кто из на
чальников появился... А то когда 
отопление провели, сразу все ез
дить стали, а пока дым —никого 
не видно...

— Как по команде. То ни од
ного, а тут все объявились...

Нелегко пришлось девушкгм 
на этой работе, где и опытный
штукатур сделал бы 
больше. Учили их
иначе.

— Нам говорили: 
свое дело сделают,

не на много 
совершенно

строители 
сантехники

уйдут, тогда штукатур отделку 
начнет. А тут...

Девушки попали на объект, где, 
кик говорят, работают люди друг 
у друга на головах.

— Строители поотставали и 
после нас пришли. То опалубку 
делают, то бетонируют, то чер
дак засыпают. И сантехники тут 
же. И такая, знаете, катавасия, 
что невозможно днем работать.

— Невозможно, — подтверж
дает бригадир. — Я часть людей 
снял и на вторую смену поставил. 
А то не пройдешь, чтоб кому- 
нибудь на ноги не наступить.

Но и это не помогло.
— Перегородки там все кривые, 

незакрепленные. Наметы огром
ные. Стены в санузлах завали 
лись...

В таких условиях девушки, не 
имеющие еще никакого опыта, 
предоставлены самим себе. Пото
му что во всей бригаде был 
только один опытный штукатур— 
бригадир тов. Полищук. А ведь 
девушек 25.

— Сейчас еще лучше сделали: 
по трем объектам разбросали. 
Одни на доме учителей, другие на
больнице, третьи 
ремонт кончают, 
тут подучись...

Да, ничего

на старом месте 
Вот попробуй

странного, что
бригада свое задание выполнила 
на 68 процентов. И в феврале 
вряд ли лучше будет. До тех пор 
не будет, пока в «ОтдеЛстрое» не 
научатся заботиться о молодых 
кадрах, воспитывать их, учить, а 
не предоставлять самим себе.

Не этому девушек обучали в 
тагильском училище.

А. ЗОРИН.

По следам наших
выступлении
«БЕЗ МЕНЯ МЕНЯ 

ЖЕНИЛИ»
Так называлась заметка, по

мещенная в газете от 11 фев
раля. В заметке рассказыва
лось о грубом нарушении поло
жения о заключении коллектив
ных договоров в 33 тресте.

Как сообщил редакции заве
дующий орготделом обкома 
профсоюза А. И. Бакулин, под
нятый газетой вопрос рассмат
ривался на заседании прези
диума обкома союза. Факты, 
приведенные в заметке, пол
ностью подтвердились. Управ
ляющему трестом тов. Смирно
ву и председателю постройкома 
тов. Карпову указано на недо
пустимость подобных грубых 
нарушений профсоюзной демо
кратии и предложено обсудить 
проект коллективного договора 
на местах, провести выборы 
делегатов от управлений и соб
рать их на конференцию для об
суждения итогов выполнения 
коллективного договора за 1960 
и заключения колдоговора на 
1961 год.

СВЕРДЛОВСКИЙ строитель
1 марта 1961 г. 3 стр.



101 ИМЕНИННИК
Шефы пришли в детдом

А вот и дорогие 
Сколько подарков 
несли! Малыши

шефы.
они на

кинулись
своих новых мам и пап об-

Поздравления, 
подарки, пляски

нимать, стали показывать 
им свои игрушки. А потом 
началось настоящее праздне
ство. Воспитатели и шефы с
большой теплотой
ляли 
дело

шей,

именинников.
слышалось:
Поздравляем 
подрастайте

поздрав- 
То и

малы- 
поскорей!

С большим удовольствием 
дети и гости смотрели кон
церт. Первым выступает ма
ленький Андрюша Чухонов. 
Он держится очень важно. 
Еще бы! Ведь ему испол
нилось пять лет. В насторо
женной тишине звонко раз
дается его голос:

— Вам известно или нет— 
Мне исполнилось пять лет.
Я сегодня сам в трамвае 
Покупал себе билет...
Выступили перед (детьми 

и воспитатели. Казалось, 
веселью в этот день не бу
дет конца. Песни сменялись 
играми, игры — общими 
плясками. Под конец даже и 
шефы не устояли. Они так
же пустились в пляс с ре
бятишками.

НОВЫЕ
КНИГИ

НОЛЛЕКТИВ управле
ния № 14 треста 
«Жилстрой» совсем 

недавно шефствует над 
Свердловским детским до
мом № 9, где в основном 
воспитываются дети до
школьного возраста. Тем не 
менее между строителями и 
детьми завязалась уже тес
ная хорошая дружба.

Строители интересуются 
жизнью детей, охотно от
кликаются на их запросы.

На днях старшие ребята 
детского дома вместе со 
своей воспитательницей Ев
генией Ивановной пришли в 
управление и пригласили 
строителей к себе на день 
рождения.

— А кто же у вас име
нинник?

— Да мы все, — хором 
ответили ребята.

Легко сказать! Идти на 
день рождения сразу к сот
не малышей. От такого 
приглашения можно расте
ряться. Попробуй подбери 
по душе подарок для каждо
го именинника.

Но шефы с большим удо
вольствием приняли пригла-

шение и стали готовиться. 
Особенно много хлопот на 
себя приняли Нина Федосе
евна Баркова и Андрей Ни
колаевич Галухин. На их 
долю досталось самое ответ
ственное задание — заку
пить подарки.

Единый день рождения 
воспитанника был назначен 
на 23 февраля. В этот день 
в детском доме творилось 
что-то необычное. Просну
лись дети, а рядом на стуль 
чике лежит заманчивый 
сверток, аккуратно перевя
занный ленточкой. Эти по
дарки преподнесли детям 
воспитатели.

Ребятишкам не терпится, 
хочется поскорее узнать, 
что подарили. — Вот хоро
шо, если бы куклу с закры
вающимися глазами, — го
ворит Таня.

— А мне бы заводную 
ракету! — мечтает Андрю
ша... И в самом деле, раз
вернула Танюша сверток, а 
там оказалась кукла, о ко
торой она мечтала. И Анд
рюше повезло. Как раз ему 
подарили ракету, которую 
только заведи и она полетит 
на Луну.

ми конфетами «Белочка». 
Но как бы конфетка ни бы
ла заманчивой, девочке 
никак не хочется расстать
ся с куклой. Она так и усе
лась с ней за стол.

Во второй половине дня 
дети стали готовиться к 
приему гостей. Девочки наде
ли новые шерстяные платьи
ца, сшитые специально для

этого торжества. На голове 
у каждой красовался краси
вый белый бант. Мальчики 
принарядились в новые ко
стюмчики...

А когда шефы стали раз
давать детям подарки, ра
достям не было границ. Бе
локурому шаловливому То
лику подарили лошадку и 
он тут же на нее норовил 
сесть верхом.

Вова получил самокат и 
отошел от Нины Федосеев
ны со степенным видом, как 
и подобает семилетнему.

Синеглазой Машеньке до
сталась большая-пребольшая 
кукла.

— Тетя, а на чем же она 
будет спать? — спросила 
девочка Нину Федосеевну.

— Не беспокойся. У нас 
для нее куплена кроват
ка, — успокоили малышку.

День рождения детей 
удался на славу.

На прощанье директор 
детского дома Анна Степа
новна Кузнецова благодари
ла шефов за оказанное 
внимание.

Текст А. ХАЛИНОИ. 
Фото Я. Кунина.

Госстройиздат выпустил в 
свет следующую литературу:

Сапожников М. М., канд. 
технических наук., Справочник 
трубопроводчика. 216 стр., це
на 63 коп.

Справочник содержит основ
ные сведения о материалах, ме
ханизмах и инструментах, при
меняемых при монтаже и уклад
ке трубопроводов систем водо
снабжения и канализации, а 
также некоторых технологиче
ских трубопроводов промыш
ленных предприятий. Осве
щаются также вопросы устрой-_, 
ства трубопроводов из пласт
масс. Подробно рассматривает
ся процесс монтажа и его осо
бенности в зависимости от кон 
кретных условий производства 
работ. Отдельная глава посвя
щена правилам охраны труда и 
техники безопасности.

Черкинский Ю. С. Полимер- 
цементный бетон, 148 стр. це
на 30 коп.

В книге раесматривается но
вый строительный материал — 
полимерцементный бетон, изго
тавливаемый из смеси цемента 
с латексом или эмульсией поли
мера. Описывается свойство это
го материала и методы его при 
готовления.

Коновалов П. Ф., Штейерт 
Н. П., Иванов-Городов А. Н., 
Волковский Б. В. Физико-меха
нические и физико-химические 
исследования цемента; методы 
и аппаратура, 320 стр., цена 
1 р. 13 коп.

ЧЕТВЕРГ, 2 марта
11.00 — Телевизионная хро-

ника. 11.10 Художествен-

Счастье! в ЧЕМ ОНО?..

Адрес редакции: Первомайская; 60, комн. 5, тел. Д1-33-46.

Типография «д-м «Уральский рабочий>, г. Свердловск, ул, им Ленина. 48,

ный фильм «Сестры на льду». 
18.30 — Для детей. Мульти
пликационные фильмы «Зон
тик» и «Разные колеса». 
19.00 — Трансляция передач 
из Перми, По окончании кон
церт по заявкам и художествен
ный фильм «Сестры на льду».

Немало удовольствия 
детям доставило ут
реннее чаепитие за 
общим столом. А 
сколько на этом столе 
было всяких лакомств! 
Тут и румяные сочные 
яблоки, и всевозмож
ные конфеты, печенье и 
пирожное, и самодель
ные торты, приготов
ленные заботливыми 
поварами. И такое все 
вкусное! Возьмешь 
пирожное, а оно во 
рту так и тает. А ла
комке-Тане опять по
везло. Как раз рядом 
с ней оказалась ваза, 
наполненная любимы-

На эту тему в филиале 
библиотеки Дворца культу
ры им. Горького состоялся 
диспут молодых механиза
торов второго управления.

Диспут открылся кратким 
вступительным словом пре
подавателя школы № 2 
М. Д. Калюжной. Затем го
ворили комсомольцы-механи
заторы.

Слово берет машинист 
башенного крана, ударник 
коммунистического труда Ва
лентин Овечкин. Он говорил 
о том счастье, которое испы
тал, когда его приняли в 
ряды Ленинского комсомола, 
о незабываемом дне полу
чения паспорта.

— Я теперь самостоя
тельный человек, — сказал 
тогда матери Валентин. Но 
она поправила сына.

— Вот когда ты приобре
тешь специальность, приоб
щишься к труду, да полу
чишь аттестат зрелости, тогда 
можешь считать себя само
стоятельным, — говорила 
мать.

— Счастье, —- закончил 
свое выступление Вален
тин, — я действительно об
рел в труде. Учился. Полу
чил специальность машини
ста башенного крана. Стал 
ударником коммунистическо
го труда. Общественно по
лезный труд, труд на благо 
Родины сделал меня сча
стливым юношей.

Выступает Зинаида
Гранькивска — машинист ба
шенного крана.

— Раньше я думала, что 
счастье заключается в за
мужестве, в создании хоро
шей, прочной семьи. А когда 
вышла замуж, то поняла: 
чего-то не хватает. А не 
хватало мне коллектива. 
Тогда я пошла работать, 
приобрела специальность и 
теперь вместе с коллективом 
иду к определенной цели. 
Значит, семейное счастье 
должно дополнять счастье в 
труде. Человек, который не 
работает, оторван от кол
лектива, вряд ли может счи
тать себя удовлетворенным, 
счастливым.

В диспуте приняли уча
стие секретарь комитета 
ВЛКСМ Павел Воробьев, 
Николай Гоголин и др. 
Они много говорили о друж
бе, товариществе, учебе, о 
семье, детях. Но все прихо
дили к одному мнению: сча
стье познается в труде, что 
личное счастье неразрывно 
связано с общественным.

Хочется пожелать, чтобы 
комсомольская организация 
чаще устраивала такие дис
путы, конференции. Ведь 
они помогают в воспитании 
молодого советского' чело
века.

В. ТУРТИ, 
машинист башенного 

крана.

ПЯТНИЦА, 3 марта
18.30 — Для детей. Мульти

пликационный фильм «Новый 
футбольный мяч». 19.00 — По
следние известия. 19.20 — Му
зыкальный антракт. 19.30 — 
Народный университет: 1. Нау
ка и практика. 2. Наш совре
менник в пьесах Арбузова и Ро
зова. 20.30 — Художественный 
фильм «Ваня». 22.00 — В по
следний час.

СУББОТА, 4 марта

11.00 — Телевизионная хро
ника. 11.10 — Художественный 
фильм «Операция «Кобра». 
18.30 — Для детей. Фельетон 
«Я помню чудное мгновенье»... 
18.45 — Мультипликационный 
фильм «Котик на плотик». 
19.00 — Последние известия. 
19.40 — «Для вас, женщины», 
20.10 — «Песни нашей молодо
сти» — лирический репортаж. 
20.45 — Художественный
фильм «Операция «Кобра». 
22.10 — В последний час.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 
5 марта

15.00 — Сказка на льду. 
15.30 — По заявкам. Художе
ственный фильм «Рита». 
18.30 — Кинохроника. 18.40— 
Сатирическая страничка. 
19.00 — «Телеграмма» — те
левизионная пос т а н о в к а. 
19.50 ( <— Художественный 
фильм «Ссора в Лукашах». 
21.20 — Концерт-конкурс са
модеятельности.
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